

Consejeros regionales coinciden en que el aporte a Teletón debe ser permanente

RICARDO OBANDO.
 FOTOS MARCO LARA

Coincidencia generalizada al interior del Consejo Regional de O'Higgins en materia de aportar recursos para la concreción de un moderno Centro Teletón en la ciudad de Rancagua.

Tras la visita a las obras, que alcanzan cerca de un 30 por ciento de avance, los integrantes del CORE manifestaron su disposición respecto al tema.

Germán Arenas, presidente de la Comisión de Salud del CORE, aseguró que en la actualidad "existe la solicitud de un aumento de presupuesto, a razón de un porcentaje de cambios en los valores de mercado y de los funcionarios para realizar las inspecciones de obras. Por tal razón, la Dirección de Obras del MOP solicitó un aumento de presupuesto que se verá en la Comisión de Salud del Consejo Regional".

Es más, dijo que "este aumento es de los 12 mil 600 millones y fracción a los 12 mil 900 millones y fracción, que debiera ser aprobado en la comisión para luego pasar al pleno para su ratificación". Al respecto, Mauricio Donoso, indicó que "12.679 millones no es suficiente, el Instituto Teletón y la inclusión en la



Don Francisco encabezó una visita a las obras que se desarrollan a un costado del Parque Comunal de Rancagua.

región de O'Higgins necesita que nos comprometamos, y como consejero regional voy a estar disponible y anuncio desde ya un voto favorable para todas las iniciativas de inversión que sean presentadas para poder mejorar la accesibilidad universal". Además, agregó que "conversá-bamos con algunos colegas, lo necesario que resultaría un ascenso a ambos lados de la carretera para elevar a una futura pasarela que conecte el Terminal O'Higgins con el Instituto Teletón".

Por su parte, Mauricio Valderrama, sostuvo que "nosotros siempre hemos tenido la mayor voluntad de ayudar a los niños de la Teletón. Este centro tiene una ubicación estratégica, y si bien, hemos sido el último centro en construcción, hemos destinado uno de los mejores lugares".

Es más, aseguró que "queremos que la accesibilidad sea predicada con la acción, de que tengamos las facilidades para llegar sin ningún inconveniente", y que "la

voluntad del Consejo Regional siempre va a estar, creo que los consejeros regionales nunca tendremos una discrepancia para poder aportar los recursos que sean necesarios para tener el mejor Centro Teletón".

Luego de una visita inspectiva al recinto, que fue encabezada por Don Francisco, los representantes expresaron que hay disposición para la inversión y dotar a la región de un centro como el que se construye a un costado del Parque Comunal.



Germán Arenas, Core



Mauricio Donoso, Core



Mauricio Valderrama, Core

Empresas
 Los Lirios
PROMOCIÓN APERTURA
Precio Especial a Empresas
Habitaciones

REMATE
 JUEVES 29 DE AGOSTO AÑO 2024
 A LAS 12:00 HORAS, EN ADELANTE
 REMATE JUDICIAL POR ORDEN DEL
 SE. TRIBUNAL CIVIL DE RANCAGUA

REMATE
 AUTOMOVIL KIA MOTORS NOR
 NING EX 1.2 AÑO 2018, PATENTE
 NING EX 1.2 AÑO 2018, PATENTE